
地区名 番号 1

タイトル

担当課

　全国各地の地方都市のみならず、大都市圏でも大きな課題となっている。瑞浪市
としても、都市機能が維持された持続可能なまちづくりを進めるため「瑞浪市立地
適正化計画」等により都市のコンパクト化を図ろうとしている。今回の駅前周辺の
再開発事業もその１つである。
　空き家については、必要に応じて現地調査を行い、所有者や管理者の調査、改善
措置を行うよう情報提供と助言を行う。また、市民協働課では空き家バンクへの登
録や活用に対する市の補助事業を案内する。

瑞浪（寺河戸等）地区

　スマートシティに似た地域集約設計

ご意見の内容

　都市型機能を数か所に集約して、限界集落から脱却し、住み易い瑞浪を実現して
いただきたい。
　知人が住む、例えば日吉町深沢地区は親世代(50～80才)が亡くなれば、大きな屋
敷も無人となり荒れ果ててしまいます。その前に手を打って、住める場所を確保
し、空いた住宅を企業が活用して産業を育てるような、施策をしていただきたい。
　宮前区においても、すでに空き家となって放置されている(？)家が数軒ある。誰
に連絡していいかも分からず状態になっている。個人情報保護の関係で名が知らさ
れていない。この空き家も連絡をとって活用できるようになるとありがたく思いま
す。

市長の回答
都市計画課
市民協働課
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地区名 番号 2

タイトル

担当課

（１）駅周辺再開発に関連するが、令和２年６月に「瑞浪駅周辺まちづくり基本計
画」をまとめ、北エリアに文化センター及び図書館機能を移す計画をしている。後
利用については駅周辺再開発の進捗状況に合わせて考えていきたいと思っている。

（２）きなぁたに瑞浪ついては、瑞浪市の農業振興を目的に整備した施設であり、
陶磁器売場、展示施設等の併設など新たな機能を加えていくことは今のところ予定
していない。

瑞浪（寺河戸等）地区

　（１）映画館誘致　（２）きなぁた瑞浪について

ご意見の内容

（１）映画館誘致
　文化センター跡地に映画館(１０スクリーン以上)を誘致する。駐車場は立体駐車
場する。東濃地方に映画館がひとつもないので、東濃5市から人が来る。

（２）きなぁた瑞浪について
　農産物等直売所「きなぁた瑞浪」に農業委員会(地域)の垣根を越えて、陶磁器売
場、展示施設、ろくろ等体験教室を併設する。

市長の回答
企画政策課
農林課
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地区名 番号 3

タイトル

担当課

　瑞浪市には魅力的な企業がたくさんあり、企業フェスやインターンシップ制度な
ど地元企業の魅力を知ってもらう事業も始めている。地元で働いていただければ地
元に残っていただけると思う。瑞浪市民に瑞浪の魅力を知ってもらう教育環境を
我々行政としてもやっていかなければいけないと思う。
　区役員に関して、人口減少により組や班、区の統合が必要になる場合もあるが、
その場合は市民協働課にご相談いただきたい。また、移住・定住に関してのパンフ
レットや補助制度もあるためご活用いただきたい。

瑞浪（寺河戸等）地区

　区民の高齢化による区の役員選出の問題

ご意見の内容

　毎年区長を決める際になり手がいないため、40代～50代の若い人が区長になっ
ている。高齢化が進む中、後継ぎの世代が他の地域に定住する事が増えているが、
子どもや孫がずっと瑞浪に住んでもらえるような形が理想である。
　また、化石掘りなど自分たちにとっては当り前のことが瑞浪の魅力になってお
り、「化石のまち」としてアピールし、人を呼べるまちにしてほしい。

市長の回答 市民協働課
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地区名 番号 4

タイトル

担当課

（１）道の駅については現在、基本計画の策定を進めており、今回の提案を参考と
させていただきます。

（２）駅南エリアの駐車場については、用地が確保できないため立体駐車場を考え
ている。

瑞浪（寺河戸等）地区

　（１）道の駅についての意見　（２）駅（電車の）周辺についての意見

ご意見の内容

（１）道の駅についての意見
　農産物等直売所「きなぁた瑞浪」に近い物だと思うが、差別化があった方がい
い。
・バーベキュー場は両方ともありそうで、こちらはキャンプよりにしたい。
・水汲み場に安全に子どもが水遊びできる所があるといい。
・農産物は似ているが調味料の数や種類を増やしたり、新しく作る。
・キャラクターやロゴマークを作って、瑞浪Mioとか他のキャラクターと関連付け
ててもいい。

（２）駅（電車の）周辺についての意見
　特に電車、バス、車の乗り換えの利便性を良くするのが大事だと思う。駐車場の
広さ、場所を優先、再開発南側の商業は、駅の延長と考えられるように、駐車場か
らの行き帰りがしやすいようにする。立体駐車場より、建物を少なくして、平地の
駐車場で良いと思う。

市長の回答 都市計画課
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地区名 番号 5

タイトル

担当課

　新病院については、現在、東濃厚生病院、土岐市立総合病院で提供していない機
能を実現できるよう努める。瑞浪市、土岐市には産婦人科がなく、周産期医療は岐
阜県立多治見病院でのみのため、先生の確保にもよるが、新病院で対応していきた
いと考えている。障がい者の対応に関しては基本構想・基本計画の中に位置づけて
いるが、具体的にはこれから考えていきたい。高齢者に関しては、東濃厚生病院の
後利用として介護、医療、福祉等の機能について、瑞浪市とJA岐阜厚生連で協議
会を立ち上げて検討していく予定である。

瑞浪（寺河戸等）地区

　新病院について

ご意見の内容

　新病院について周産期医療を取り入れていただきたい。また、高齢化に向けて新
しい施設を考えてもらいたい。障がい者・弱者に優しい病院をお願いしたい。

市長の回答 健康づくり課
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